



いので望まないでしょうか。）短いが、しなし、青春

の四年間を思いきり学問研究をし、スポーツをし、サークル活動をし、学友と激しい議論を斗わせ、又時はクラスで、ここで酒を飲み交わし、青春を語り、未だ未だたるすばらし大学の青春を。そのような中から正義と真実を民主主義を、平和を愛し豊かな人間を作り上げていく事を。

ところが現実はどうだろう。希望と現実の間のひらきはあまりにも大きすぎる。夢に描いた大学の姿はどうへつた？私達は法學部のアンケートにかいだのです。一私達の不満を要求を。そして全學自若会の重建を望んだのです。ちどもと「貧困大學」として全国に名をとどろかせていた市大。そして昨年の全共斗による封鎖、徹底した破壊、その名は一段と「禪き」を増しています。しかし、その貧困大學で学ぶ私達の眼の禪きは日々失なれていくています。

専門に入つても、自由に研究できぬゼミ室はない。講堂での大○○○一○○○人の驚くべきマスク講義。

教官がつづむなかげんに一方的にしゃべる授業。私達がワークBOXも、まともな運動する場所も、コンピューターも場所もない。暗くて狭い図書館。雨が降つたら生協以外行くところのない私達。

今、私達が全學自若会を重建し、市大四五〇〇の学友が田舎して、要求を一つ一つ実現するためにはなり方、ホトの現実を変えることもできないでしょう。否、むしろ一矢さびしいものになるでしょう。なぜなら、政府文部省は大学を常に貧困な状態においておき、予算をテコに国家統制、差學協同を強力に推しすすめ、大学の自若、学問、研究の自由を奪ひうとしているからです。そして五月二十八日の半数審を機にその攻撃をさびしく強めてこようとしている。学問研究を通じて全面的に発達した人間を作るのではなくて社会への奉公に応じた知識をつめこんだ部品を作りあがめる大学これが本教育のめざす大学なのです。そして、大學当局は「大学の自若リ教授会の自若」と諭ぐしがみつき、私達、学生、院生、職員を「無視して黙りきことばよ」、政府・文部省、市当局の攻撃に有効に対処すべき手をとります。

### 法學部の学友のみなさん

法學部委員会は法學部学生の自若組織として、カリギュラムを中心 に法學部学生の要求をとりあげてキツキテきました。そして今後も斗争を續けてしよう。しかし市大の自主的民主的發展をかちとるには私達の要求を法學部関係のみならず、全面的にかちとるためには、どうしても、自若会重建を私達市大四五〇〇の手ではしどけなければなりません。

法學部の学友のみなさん。  
ただちにクラス、セミで自若会重建し、どのように要求を立ちとつていくのか。どのような市大をつくりあげるのかを論議し、一致した点でどしどし決議をあげ、自若会重建にむけ大きな一步をふみだそう。それと同時に、法學部を中心 に全學の先頭に立つて法學部の民主化を推し進めよう。

今こそ、私たちの手で、一人一人の胸に煙えつかけの自若会重建の炎を。要求の炎を。一つの大きな炎を今こそ燃やそつ。

法學部委員会は、この先頭に立つてキラアろう。